



NP
NICE PROPERTIES

3 Pièces

97 m²

Réf. LF-10951

820 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

NICE PROMENADE DES ANGLAIS : Dans la belle partie, dans immeuble avec concierge, ce 3 pièces de 83 m² donne sur une terrasse exposée Sud, où vous pourrez profiter de la belle Bleue. A moderniser, il comprend un espace de vie de 37 m² sur terrasse, une cuisine indépendante, une chambre en suite sur balcon, une salle d'eau avec toilettes, une salle d'eau et un toilettes invités. Actuellement configuré en 2 pièces facilement transformable en 3 pièces avec cuisine américaine. Cave. Possibilité d'acquérir un parking dans l'immeuble à 40 000 €. Les commerces de proximité et la ligne de tramway sont ...

NICE PROMENADE DES ANGLAIS : In the first part, in a building Wright caretaker, 2 bedroom apartment of 83sqm onto a South facing terrace with panoramic sea view. It comprises of a double living of 37sqm onto a terrace, an independent kitchen, an en suite bedroom onto a balcony, two shower- rooms and two toilets. To modernise, today it is a one bedroom apartment possibility to change the layout as a 3 rooms apartment with us kitchen. Possibility to buy a space car in the building at 40 000€. Near the shops and the tramway. Agency fees included at the charge of the seller.

NICE PROPERTIES MASSENA

10 rue Masséna - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

